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Foram 335 quilômetros percorridos até chegar
ao Santuário Nacional de Aparecida, em São Pau-
lo. O grupo formado por Renan, João Paulo, Adri-
ano, Didico, Celestino, Ricardo, Lucca e Jefinho
saiu de Santos Dumont na sexta-feira (30/07), às
06:00 da manhã.

Os preparativos para este grande percurso
começaram meses antes. Percorrendo as cidades
de Santos Dumont, Lima Duarte, Bom Jardim, Pas-
sa Vinte, Quatis, Resende e Aparecida, o grupo fez
uma única parada, como foi previsto, depois de
230 quilômetros, em Quatis, por volta das 17 horas.
Lá descansaram em um hotel e no sábado bem ce-
dinho, às 07 da manhã, eles pegaram a estrada no-
vamente, rumo ao santuário. Chegaram ao destino,
no Santuário Nacional de Nossa Senhora Apareci-
da, por volta das 15:00 horas.

Para que este grande evento pudesse aconte-
cer salientamos a importância do ciclista Dr. Lucca
(dentista), que com muita humildade, uma hombri-
dade sem igual, coordenou, programou, organizou
toda logística do evento com sua vasta experiên-
cia, também disponibilizou peças reservas para que
a chegada até o santuário acontecesse.   Cedeu
também seu carro para apoio e para a volta dos
ciclistas.

Parabenizamos pela grande realização do even-
to, e de uma forma muito especial pela força, deter-
minação e coragem do grupo!

“Caminho da fé, o caminho vai mudar você”

Ciclistas sandumonenses
pedalam até o Santuário da

Mãe Aparecida
O grupo deixou a cidade na última sexta-feira (30/07) e percorreu 335

quilômetros até o Santuário, em São Paulo

Reunião da Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara
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ANIVERSARIANTES NO PERÍODO DE: 08 a 14
de agosto de 2021:
08- 2º Domingo - DIA DOS PAIS
08- Mariana Nogueira de Jesus Carvalho Fortes
08- Luzimar Saúde de Paula
09- Walter Mendes Ribeiro (82)
09- Maria Eustáquia Silva Netto
09- Míriam Helena da Silva (Aragão Presentes)
09 - Marina Cibelle dos Reis Mendonça (Filha de
Jó)
10- DIA MUNDIAL DO LEÃO (animal)
10- Célia Soares de Oliveira Passos
11- Dr. Bruno Gonçalves Schroder e Souza
11- Rejane Faria de Oliveira
11- Cathilen de Cássia Ferreira da Costa (Grêmio
“Mário de Lima”)
12- Dr. Augusto Azevedo Barreto
12- Carolina Maria Pereira(Aragão Presentes)
12- Edna Maria Sobreira de Lima (Barbacena-MG)
13- Haroldo de Abreu Filho
13- Elcio Antônio Caldas
14- Nilda Biazutti Barreiros
14- Ivan Fusco
14- Thaís Gomes Moreira
14- Patrícia Fortes de Paiva

CONFIRMAÇÕES MATRIMONIAIS:
30.07.1994: Cel. Saul Marques Machado Ju-

nior/Nilta Carina Menna Barreto
Machado

27 anos - Bodas de CRISO-
PÁZIO (Porto Alegre-RS)

15.08.2015: Samir Faria do
Nascimento/Fabiana Cobucci

06 anos - Bodas de PERFU-
ME (Juiz de Fora-MG)

LIONS CLUBE EM AÇÃO: neste inicio de
mês muito frio:

1) No dia 02.08 (2ª feira) às 11:20 h. entrega de
nove (09) cestas básicas na UPAS, referente pro-
jeto “Arcelor JUNTOS CONTRA A FOME”. Pre-
senças: José Francisco - Rosa de Fátima e CL Eval-
do Fontes.
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José Francisco, Rosa de Fátima e CL Evaldo
2) Às 11:50 h. entrega de nove (09) cestas bá-

sicas na APAE, referente ao projeto “Arcelor JUN-
TOS CONTRA A FOME”. Presenças: CL Evaldo
Fontes - Inês Alvim e Marília.

  foto ney 2

CL Evaldo, Inês e Marília

3) Aproximadamente às 12:30 h., entrega no
Centro Espírita “João Batista” de nove (09) cestas
básicas, referente ao projeto “Arcelor JUNTOS
CONTRA A FOME”. Presenças: CL Evaldo Fon-
tes e Roseane. 

CL Evaldo e Roseane

FALECIMENTO: Ocorrido na 2ª.feira - 02 de
agosto às  22:00 h, sra. Maria Bretas Ferreira de
Figueiredo (NEREIDE), com a invejável  idade de
90 anos. Enterro às 10:00 horas dia seguinte
03.08.2021.

NÃO FOI VÍTIMA DE COVID-19.

Foto ney 27

Nereide com filhos

DESTAQUE DA SEMANA: fica para a “gata”
Júlia dos Santos Silva, no esplendor de seus 13
(treze) anos, completados no dia 30 de julho p. pas-
sado. Filha do casal Dr.Cleber Faria da Silva (dele-
gado de Polícia) e Roselene Andréia Santos (Dire-
tora Escolar).

      foto ney 4

“Gata” Júlia

NESTA PÁGINA - SÓ GENTE BONITA:  es-
tampamosabaixo a foto da “gatinha” MARIA CE-
CÍLIA, filha do ex-Governador Distrito LC-12 no
ano leonístico 2017/2018 PDG João Paulo Teixeira
Lima e CaL Aline Souza Sales Lima, residentes em
Itapecerica - Cidade das Rosas/MG, que, inclusi-
ve, está com “PIN” do DG Neymar Cardoso da Sil-
va (2021/2022). Já treinando para “COMPANHEI-
RA-LEÃO”. 

“Gatinha” Marília Cecília

INSTALAÇÃO GOVERNADORIA DISTRI-
TO LC-12: tenso como Governador o sandumo-
nense NEYMAR CARDOSO DA SILVA e CaL
Afonsina Maria José Garcia Cardoso, aconteceu
no final da semana passada - dias 30/31 de julho de
2021, no auditório da Fundação Educacional “São
José”, especialmente cedido para este fim pelo seu
Presidente - Dr. Odílio Fernandes da Fonseca.

Na programação, entre vários assuntos trata-
dos, vamos citar alguns mais especiais, diante de
nosso espaço disponível.

1º dia - 30): Mestre de Cerimônias : CL Bruno
G. Schroder e Souza; saudação à bandeira nacional
- CL Ney Paiva ; Orador oficial : PDG João Paulo
Lima Teixeira; Palavra do Diretor Internacional-ID
Marciano Silvestre da Silva; Prestação de contas
A.L.2020/2021 Tesoureiro CL Geraldo Antônio da
Silva. Considerações finais e premiações da Con-
venção pelo ex-governador PDG Luiz Antônio da
Silva.

2º dia - 31): Palestra pelo orador oficial - PDG
João Paulo Lima Teixeira; nomeações de assesso-
res Gabinete; secretárias 1ª e 2ª. CaL Denise Caldas
e PDG Maria José Conceição Silva e a executiva:
CaL Patrícia Fortes de Paiva; Tesoureiros : 1ª. e 2º,
PDG Léa Ganimi Costa e Antônio Santa Cruz Cal-
vário; Palavra 1º Vice-Governador - CL Celestino
Bacelar; idem 2ª Vice-Governadora: CaL Aline Souza
Sales Lima ; Oração pelo Brasil: CaL Maria Lúcia
Abreu; Oração final: CaL Jucilene Henriques: En-
cerramento.

Postamos a seguir. ALGUMAS FOTOS DO
EVENTO, já que não se tem condições para TO-
DAS, que são mais de uma CENTENA.

      foto ney 6

“PIN” da Governadoria

Estandarte LIONS CLUBE-SD

Instalação

Saudação bandeira nacional – CL Ney Paiva

Premiações pelo PDG Luiz Antônio e CaL
Marcília

CL Bruno Schroder – Mestre de Cerimônias

Posse LEO BRENO - Presidente Distrito LEO/
LC-12

Casal Evaldo e Mônica - recebem 7 troféus da
Convenção Distrital/2019

Secretárias CaL Patrícia (E) e 2ª Distrital PDG
Maria José (D)
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                 Rua 15 de Fevereiro, 1530
                                  Bairro São Sebastião - Santos Dumont - MG

                 Fone: (32) 3251-3151

ATOS OFÍCIAIS DA CÂMARA MUNICIPAL DE
EWBANK DA CÂMARA-MG

Câmara Municipal de

Ewbank da Câmara

24ª (vigésima quarta) reunião
ordinária da Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara, da 1ª
(primeira) sessão Legislativa
correspondente a 15ª (décima
quinta) legislatura do ano de
2021-2024. Realizada no dia 04 de
agosto de 2021, às 10h00min,
reuniu-se no Plenário Vereador
Antônio Ribeiro Mendes,
localizado na sede do Poder
Legislativo Municipal, sob a
presidência do vereador Sr.
Ronaldo Joaquim de Oliveira, Vice
– Presidente: Luiz Carlos
Nogueira, secretariado pelo
vereador Sr. Mauro Henrique
Oliveira Mendes e os vereadores;
Aparecida Rosely Ribeiro, Elizete
Maria de Souza, Érica Luzia
Mendes, Samuel José Antônio

Ferreira, Raimundo Luiz Pereira e
José Sabino de Oliveira.

Proposição Legislativa
(Aprovada):

PROJETO DE DECRETO
LEGISLATIVO Nº 01,30 DE
JUNHO DE 2021.

Dispõe sobre a aprovação
das contas da Prefeitura
Municipal de Ewbank da Câmara
do exercício de 2019 e dá outras
providências.

A CÂMARA MUNICIPAL
DE EWBANK DA CÂMARA,
Estado de Minas Gerais, no uso
de suas atribuições legais, e
devidamente autorizada por lei,
faz saber que o Plenário aprovou
e fica promulgado o presente
Decreto Legislativo:

Art. 1º. Ficam aprovadas as
contas da Prefeitura Municipal de
Ewbank da Câmara – MG, do
exercício de 2019, do Prefeito
Municipal, Senhor José Maria
Novato.

Art. 2º. Fica mantido o Parecer
Prévio nº 1.232/2020, emitido pelo
Egrégio Tribunal de Contas do
Estado de Minas Gerais, que
aprovou as contas do exercício de
2019 da Prefeitura Municipal de
Ewbank da Câmara – MG, gestor
o Senhor José Maira Novato.

Art. 3º - Este Decreto entra
em vigor na data de sua
publicação.

Art. 4º - Revogam-se as
disposições em contrário.

Aprovado por Unanimidade.

08 de AGOSTO – DIA DOS PAIS=
“Escuta, meu pai ...”

                                                    (Antonio Grijó)
Naqueles dias em que a barra pesa demais, em

que o peso do dia parece me esmagar ... Quando a
angústia, a dúvida e o medo me oprimem, eu penso
em você, meu pai.

Sua lembrança me fala de paz, de serenidade.
Sua figura me infunde coragem, otimismo... E eu
acabo me convencendo de que vale a pena viver,
porque nem tudo está perdido.

No mundo não há só trevas, guerra, ódio e
ambição. Sobre a terra ainda existe paz, porque exis-
te alguém capaz de amar. E é você, MEU PAI, que
me diz tudo isto com o silêncio da sua vida, com a
honestidade do seu trabalho e a dedicação total.
Porque você continua infundindo em mim a alegria
de viver, hoje lhe digo: OBRIGADO, MEU PAI.

FOTO NEY 23
FOTO NEY 24

CL Tarcísio recebe certificado 1º lugar concurso
de fotografias - 2021

CaL Denise Caldas – 1ª secretária distrital

 CaL Marcília , PDG Luiz Antônio, DG Neymar
e CaL Afonsina

Mesa principal

CL Walter e CaL Angela

CL Marco Guarino e CaL Jucilene

CL Marco Guarino e PDG Maria José

A Semana da Família
começa com o dia dos pais.
Neste ano em que celebra-

mos São José, pai vicário de Cristo, cobre ainda
mais de significado começar uma semana tão
importante depois do dia dos pais. Infelizmente,
a sociedade contemporânea jogou a autoridade
do pai no tatame do desprezo e do preconceito. A
figura paterna está em crise. O masculino pare-
ce em crise, porque - por vezes - é traduzido como
machismo, brigão, durão e insensível. A figura
de masculino que nos é apresentado pela pro-
paganda e a indústria cultural, em nada tem ha-
ver com o homem que Deus criou no Éden e que
a Igreja anuncia.

Como Esposa de Cristo, modelo de mascu-
lino, verdadeiro Deus e verdadeiro homem -, a
Igreja apresenta São José como modelo de pai.
De fato, São José é aquele que prepara o Menino
Jesus, o Filho de Deus, para conviver com as
pessoas, praticar a religião  e trabalhar com as
mãos. O mundo precisa de homens honestos,
de maridos sábios e de pais que apontam o ca-
minho. É preciso superar a idéia de masculino
como o ausente, o sem noção, o machão, man-
dão, bronco, cheio de músculos e ser bom de
briga. O masculino é aquele que aponta cami-
nhos, resolve crises, é convicto e passa clareza
e segurança naquilo que faz e diz.

Encontro com Deus
Semana da Família

Não é sem motivos que a Bíblia e a Igreja
apontam São José como descendente da casa
de Davi, rei. A paternidade e o ser esposo, cobra
do homem uma postura dócil, misericordiosa,
acolhedora e de fé em Deus. O testemunho do
pai ensina o filho a lidar com o diferente e a so-
mar ideias opostas sem criar guerras. A figura
masculina é uma figura conciliadora, capaz de
superar os desafetos e de dar o equilíbrio. Ho-
mens animais serão sempre pais faltosos.

Portanto, a Igreja no Brasil, celebra na próxi-
ma semana a Semana da Família com o objetivo
de “falar de uma alegria que brota do coração de
cada lar cristão, como fruto do fortalecimento dos
vínculos conjugais que unem os filhos e vencem
juntos obstáculos e as crises porque foram sus-
tentados pela fé. Somente um verdadeiro amor
pode trazer a alegria que vem de Deus”, confor-
me diz o bispo responsável na CNBB pelo setor
família, Dom Ricardo Hoepers.

Caros casais, a Igreja oferece a vocês, nes-
ta semana, uma grande oportunidade para que
revejam suas famílias, seus relacionamentos e
sua espiritualidade conjugal e familiar. Seus fi-
lhos são dom de Deus e seu matrimônio escola
de santidade.

Deus os abençoe!

                                                         Pe. Camilo

Bolsas, necessaires, carteiras, porta moedas, estojos,
toucas de chef, jogos americanos e muito mais.

Costurando afetos...

jana_ina_costurices  Jana & Ina Costurices

Costura CriativaCostura Criativa
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Imagine ser prostrado por 18 anos. Tudo o que
você veria é a poeira no chão. Essa era a situação
da mulher em Lucas 13. O pó era tudo que seus
olhos caíam, o tempo todo, em todos os lugares
que ela ia, até que ela se tornou consciente do
pó. Graças a Deus ela finalmente viu os belos pés
de Jesus, que lhe trouxe as boas novas e a ressus-
citou.

Agora, o pó é o alimento do diabo. A Bíblia
nos diz que Deus amaldiçoou o diabo para comer
poeira todos os dias de sua vida. (Gênesis 3:14) O
pó representa a morte. (Gênesis 3:19) O diabo quer
que você seja como ele - caia de barriga no chão,
rasteje e coma poeira. Comer poeira é alimentar-se
de suas deficiências e carências, até sentir cons-
tantemente que há tanto em sua vida que você pre-
cisa limpar. Você pode não estar fisicamente cur-
vado, mas como a mulher, você se torna conscien-
te do pó e a vida todos os dias é uma luta.

Ter uma consciência do pó também afeta a
maneira como você vê os outros. Você olha para
os defeitos das pessoas o tempo todo. Você apon-
ta suas deficiências e revisa seus fracassos

Não se Preocupe com o Pó
Lucas 13:11

11 E eis que havia uma mulher que tinha dezoito anos de espírito de
enfermidade e estava curvada e de modo algum podia se levantar.

passados. Quando você está consciente do pó,
descobre que seus relacionamentos estão priva-
dos de paz e alegria.

E se você, como a mulher, continuar olhando
para o pó, em pouco tempo, aquela posição interior
de consciência do pó torna-se tão arraigada que
você se torna o alimento do diabo porque pó é o
que ele come. A Palavra de Deus o descreve como
um leão que ruge, procurando a quem possa devo-
rar. (1 Pedro 5: 8)

Se você não quer ser devorado por ele, então
levante os olhos acima do pó! Em vez de olhar para
suas falhas, olhe para Cristo, que o livrou de todas
as derrotas. Veja a si mesmo da maneira que Deus
o vê - justo e santo em Cristo. (Colossenses 3:12; 2
Coríntios 5:21) Você não é pó porque você não
está na carne - você está no Espírito. (Romanos 8:
9)

Meu amigo, quanto mais você percebe quem
você é em Cristo, mais você se endireita e anda da
maneira que Deus o vê - uma nova criação com Sua
autoridade, poder e Espírito vencedor!

Em Cristo com amor, Fabrício Ricardo

O Processo Seletivo
2021.2 do Instituto Fede-
ral do Sudeste de Minas
Gerais (IF Sudeste MG),
a principal forma de aces-
so aos cursos da insti-
tuição, continua com
inscrições gratuitas e

abertas só até este domingo, 8 de agosto. Os can-
didatos devem ler o edital de sua modalidade de
interesse e fazer o cadastro (até o último passo,
confirmando a inscrição) em
www.ifsudestemg.edu.br/processoseletivo. A se-
leção não tem provas tradicionais (consulte os edi-
tais na mesma página para conferir o critério espe-
cífico de cada modalidade) e abre vagas em cinco
cidades: Bom Sucesso, Juiz de Fora, Manhuaçu,
Rio Pomba e Santos Dumont.

Em Santos Dumont, especificamente, os cur-
sos são de quatro diferentes modalidades. Confira
a lista completa das formações oferecidas gratuita-
mente no município pelo IF Sudeste MG:

Graduação:
Engenharia Ferroviária e Metroviária, 21 va-

Processo Seletivo do IF Sudeste
MG tem inscrições abertas só
até este domingo, 8 de agosto

gas (do Processo Seletivo, além das 9 via Sisu),
Integral, 5 anos.

Cursos técnicos concomitantes/subsequentes
(para quem já concluiu o Ensino Médio e para quem
está no 2º ou no 3º ano):

Administração, 35 vagas, Noturno, 1 ano e
meio;

Automação Industrial, 30 vagas, Vespertino, 2
anos;

Eletrotécnica, 30 vagas, Noturno, 2 anos;
Manutenção de Sistemas Metroferroviários, 35

vagas, Noturno, 2 anos;
Mecânica, 25 vagas, Noturno, 2 anos.
Curso técnico subsequente a distância (para

quem já concluiu o Ensino Médio):
Guia de Turismo, 40 vagas, 1 ano e meio.
Pós-graduação lato sensu:
Especialização em Práticas Pedagógicas na

Educação Contemporânea, Aulas às sextas (noite)
e sábados (manhã e tarde), 30 vagas, 1 ano.

Durante toda a seleção, o atendimento presen-
cial para candidatos sem acesso a computador com
internet foi prestado, em dois dias por semana, na
secretaria do IF Sudeste MG em Santos Dumont.

House of Gucci é baseado na
história de Patrizia Reggiani, ex-mulher
de Maurizio Gucci, membro da família
fundadora da marca italiana Gucci.
Patrizia conspirou para matar o marido
em 1995, contratando um matador de
aluguel e outras três
pessoas, incluindo o
terapeuta. Ela foi

considerada culpada e condenada a 29 anos de prisão.  O filme
é protagonizado por Lady Gaga e Adam Driver, e também conta
com atuações de Jared Leto, Jeremy Irons, Jack Huston, Salma
Hayek e Al Pacino em papéis coadjuvantes. Lançamento: 24 de
novembro de 2021 (Estados Unidos); 27 de janeiro de 2022
(Brasil).

Patrick Monteiro (Bacharel em Comércio Exterior, Colunista, Professor
da Língua Inglesa, Fotógrafo e Cinéfilo). WhatsApp 32 99118-2024

Casa Gucci Festejando
idade nova

E quem trocou de idade no último dia
27 de julho foi Dessirre Petrina da Silva.
Devido a pandemia as comemorações es-
tão restritas, por isso, ela comemorou a data
de modo reservado, ao lado de seus famili-
ares. Mas os amigos não deixaram de co-
memorar este dia especial, demonstraram
o carinho e afeto parabenizando Dessirre
através de mensagens virtuais.

 Felicitamos pela passagem da data,
muita saúde, paz, alegrias e infinitas bên-
çãos de Deus.

Na tarde de terça-feira (03/08), a Polícia Militar
foi numa residência no Bairro Córrego do Ouro,
cumprir mandado de busca e apreensão expedido
pela 1ª Vara Cível/Crime.

No local, os militares foram recebidos por uma
mulher, 25 anos, e um homem, 36 anos, sendo lido
o mandado. A equipe PM iniciou buscas e encon-
trou em cima do armário da cozinha uma sacola
contendo em seu interior 719 pinos de cocaína,
vário pinos vazios, uma barra de cocaína e um ta-
blete de maconha. Também foi aprendida a quantia
de R$ 1.231,00, um celular e duas balanças de pre-
cisão.

No momento da qualificação do autor, este
apresentou identidade falsa. Ao conseguir o ver-

Cumprimento de mandado de
busca e apreensão

dadeiro nome do autor, foi
constatado fuga em aberto.
Também foram apreendidos um
veículo Astra, cor cinza, e uma
motocicletaYamaha/XJ6, de

cor branca.
O homem foi preso por tráfico de drogas, falsi-

dade ideológica e fuga em aberto. A mulher foi pre-
sa por tráfico de drogas, desacato e resistência.

DÉCIMA TERCEIRA REGIÃO DE POLÍCIA
MILITAR

AGÊNCIA REGIONAL DE COMUNICAÇÃO
ORGANIZACIONAL

Rua Agenor Saturnino de Carvalho, 171 Bairro São Sebastião da Barra - Tel: 3251-3813

Aniversariantes do mês de agosto 2021
Celeste / Viplam

 01- Jose Roberto do Nascimento
06-Paulo Marcio da Fonseca

07-Erika Cristina da S. Gonçalves
30-Jose Adalberto da Silva

Av. Presidente Getúlio Vargas, 149 sala 502
5º andar com elevador. Atendemos diversos convênios.

Fones:  3251-4768 - 9975-6173

Dr. Daniel José da Silva
Clínica Médica  -  CRMMG 11 839
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Rua Antônio Ladeira , número 95 , Santos Dumont - MG
*Atendimento Presencial em Santos Dumont somente
sexta-feira e sábado
*Atendimento Online segundas e  terças.

E. E. João Gomes Velho
vem se destacando nos

Estudos Remotos

REFLEXÃO

A educação é uma arma poderosa. Através
dela, um cidadão se torna mais crítico, tem mais
oportunidades de emprego e melhoria na sua pró-
pria qualidade de vida.

As atividades remotas não substituem em to-
talidade o ensino presencial, porém é uma ferra-
menta de suma importância neste momento, em
busca de um ensino remoto eficaz e menos exclu-
dente. Na E. E. “João Gomes Velho”, para fazer com
que cada vez mais os alunos se interessam em par-
ticipar das atividades remotas, foram criados vári-
os incentivos.

A professora Adriana F. Figueiredo Pizziolo
de Oliveira, do 3 ano do turno da tarde, elaborou
Certificados de Incentivos, reconhecendo a parti-

Certificado Aluno Destaque
cipação nas atividades das aulas remotas, as quais
oferecem a continuidade da escolarização por meio
de recursos tecnológicos à distância. Nos Certifi-
cados a professora destacou os alunos que, ape-
sar de todas as dificuldades, cumprem as ativida-
des propostas e demonstram comprometimento em
relação aos seus estudos.

 Incentivar os alunos a participarem das aulas
remotas é um desafio que todos os envolvidos com
a educação estão vivenciando com essa pande-
mia, e nada mais justo que incentivar os alunos
enviando um Certificado de Incentivo agradecen-
do o apoio e participação das famílias.

Por Juliana Werneck Barros

Habitar no esconderijo do Altíssimo significa
estar sob a proteção divina. Um esconderijo trans-
mite a ideia de segurança e abrigo longe das amea-
ças. Mas a verdade é que nem todo esconderijo é
seguro. Algumas pessoas buscam se esconder em
suas próprias riquezas, força, fama e prestígio so-
cial; e assim elas vivem iludidas desfrutando de
uma falsa segurança.

No entanto, o salmista não fala de qualquer
esconderijo. Ressalto que Ele fala do ”esconderijo
do Altíssimo”. A palavra “esconderijo” traduz um
termo hebraico que significa “cobertura”, “refúgio”
ou “lugar secreto”. Então quando o salmista
diz: ”Aquele que habita no esconderijo do Altíssi-
mo”, ele está contrastando o poder infinito de Deus
e a frágil defesa humana.Depois ele fala da ”sombra
do Onipotente” – no original Shadday, que signi-
fica Todo-Poderoso. Com isso ele enfatiza que não

Descanse à sombra do
Onipotente!

Aquele que habita no esconderijo do Altíssimo, à sombra do Onipotente
descansará. Salmo 91:1

Salmos: 91:1 - A declaração ”Aquele que habita no esconderijo do
Altíssimo à sombra do Onipotente descansará” fala das bênçãos da proteção e do cuidado

divino que os cristãos podem desfrutar. O esconderijo do Altíssimo é o lugar secreto na
presença do Senhor onde há comunhão íntima entre Deus e seu povo.

é de qualquer divindade que ele está falando. Está
falando de forma íntima do Deus verdadeiro, que
além de ser o Altíssimo, o Onipotente, o Eu Sou, é
também o Deus que cuida providencialmente do
seu povo de forma tão pessoal e especial, que po-
demos chamar de Deus meu.

Então Aquele que habita no esconderijo do
Altíssimo e descansa à sombra do Onipotente, tem
paz com Ele; por mais adversas que sejam as cir-
cunstâncias. E essa paz que resulta em segurança
e satisfação só é possível por meio de Jesus Cristo.

Se podemos nos aproximar de Deus, a ponto
de dizermos que habitamos no esconderijo do Al-
tíssimo e descansamos confortavelmente à som-
bra do Deus Todo-Poderoso, é porque Cristo con-
quistou esse direito por nós.

 Deus abençoe a sua vida!
Pastora Vilma

A Cyntilante Produções é uma premiada com-
panhia teatral em Belo Horizonte, que investe na
difusão do Teatro Musical, especialmente para a
infância e a juventude. A proposta de apresentar
os clássicos da literatura através de um show
musical surgiu a partir das intervenções teatrais
que a companhia já realiza em eventos fechados
e é um grande sucesso de público e crítica.

A proposta interativa, a música ao vivo, o visual
impecável dos personagens são ingredientes
que prometem agradar muito! Com certeza o
público vai se divertir muito e se emocionar com
A Bela Adormecida  – Pocket Show Ao Vivo, que
conta a história de uma princesa enfeitiçada por
uma maléfica feiticeira para cair num sono
profundo, até que um príncipe encantado a
desperte com um beijo provindo de um amor
verdadeiro.

Ésse é um dos contos mais famosos
da humanidade atualmente e a versão mais
conhecida é a dos Irmãos Grimm, publicada
em 1812. 

A Bela Adormecida - Pocket Show
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Resumo da Reunião Ordinária da
Câmara Municipal de Santos Dumont do dia 02/08/2021

ORDEM DO DIA:

ENTROU EM TRAMITAÇÃO
- Emenda Justificativa nº 01 ao

Projeto de Lei Nº 13/2021, de autoria
do vereador Luciano Gomes.

EM ÚNICA VOTAÇÃO:

- PROJETO DE LEI N º 18/
2021 – SUBSTITUTIVO que “Dis-
põe sobre denominação de logradou-
ro público no Bairro da glória e con-
tém outras providências.”, de auto-
ria do vereador Valdir da Banda. O
projeto passou pelas comissões do
legislativo que recomendaram a tra-
mitação da matéria, que durante a vo-
tação acabou sendo aprovada por
unanimidade. Durante a votação do
seu projeto o vereador Tião da Van
fez a seguinte justificativa:

“o logradouro público localiza-
do no bairro da Glória, conhecido
desde muito tempo apenas por Es-
trada da Soledade e, pelo que se ouve
dizer, o mesmo é assim conhecido
popularmente desde à época de Pal-
myra (antes mesmo de existir a BR -
499),” conhecido assim também pela
CEMIG (Companhia Energética de
Minas Gerais), ainda pelo Google
Maps e outros. O referido logradou-
ro até hoje não foi objeto de nenhu-
ma Lei Municipal de denominação
pelo que me informaram as Secreta-
rias competentes (de Obras e de Fi-
nanças) e o Cartório de Registro de
Imóveis do Município Sandumonen-
se. Para confirmar podemos obser-
var o Ofício da Diretora da Secreta-
ria Municipal de Finanças que se faz
incluso. A proposição atesta o inte-
resse público, pois com o desenvol-
vimento da cidade, da localidade e
entornos, a denominação oficial aju-
dará a organizar não somente as ques-
tões do Município, como também as
questões de empresas privadas e con-
cessionárias dos serviços públicos.
Esse assunto é motivo de discussões
pelo fato de não constar cadastro da
referida rua nos registros oficiais do
nosso Município. Assim, em reuni-
ões com moradores do local e demais
interessados, a conclusão foi de pro-
por o presente Projeto de Lei”, disse
o parlamentar.

- PROJETO DE LEI Nº 19/
2021 – Que “Dispõe sobre denomi-
nação de logradouro público no bair-
ro Vila Esperança e contém outras
providências”, de autoria do verea-
dor Tião da Van. O projeto passou
pelas comissões do legislativo que
recomendaram a tramitação da maté-
ria, que durante a votação acabou sen-
do aprovada por unanimidade.

Durante a votação do seu proje-
to o vereador Tião da Van fez a se-
guinte justificativa:

“O presente projeto de Lei, atra-
vés do qual propõe denominar de
Rua Maria Lenice do Nascimen-
to, o logradouro público localizado
no Bairro Vila Esperança,  conhecido
popularmente apenas como “Rua
Projetada”, como comprova-se pelo
endereço apresentado em conta ex-
pedida mensalmente pela empresa
COPASA “Companhia de Sanea-
mento de Minas Gerais” de um mo-
rador da localidade (conta em anexo)
e “Rua Ori Dourado” endereço apre-
sentado em conta expedida mensal-
mente também pela CEMIG. Quan-
to ao nome pretendido, informo que
Maria Lenice do Nascimento, “a dona
Lenita”, foi uma grande moradora do
bairro Vila Esperança. Mãe de 6 fi-
lhos “dona Lenita”, como todos a
conhecia na comunidade, fazia várias
ações em prol da comunidade e das
pessoas carentes como: ajudava mo-
radores de rua, fazia festa de rua, criou
a primeira escola de samba do bairro
Estrela da Vila, dava aulas de cate-
quese, doava cestas de alimentos e
brinquedos na semana do Natal, en-
tre outras ações em prol daquela vi-
zinhança. Dessa forma, com a apro-
vação do presente projeto pelos Pa-
res, Maria Lenice do Nascimento, será
sempre reconhecida pelo seu traba-
lho comunitário. O referido logra-

douro público, até então não foi ob-
jeto de nenhuma Lei Municipal de
denominação, conforme atesta docu-
mento enviado pela Secretaria de
Obras e Serviços Públicos, o que,
também atesta o interesse público da
medida, pois com o desenvolvimen-
to da localidade, a correta denomina-
ção dos logradouros públicos contri-
bui para organização, constando o en-
dereço correto nos cadastros munici-
pais e nas concessionárias de serviço
públicos. A rua em questão foi obje-
to de muitas discussões, uma vez que
a mesma não possui denominação
causando transtorno para os mora-
dores da referida rua, uma vez que
com isso foi requerido a colocação de
iluminação pública e obras no local.
Sendo assim, este signatário requer,
juntamente com os moradores da ci-
tada rua, que seja feita a denomina-
ção do logradouro para que possa
especificar oficialmente endereço cor-
reto para obras e para serviços pres-
tados por concessionárias de servi-
ços públicos, como correios, entre
outros. Visto que, os moradores não
estão recebendo encomendas em suas
casas, mas, em casas localizadas em
ruas vizinhas, trazendo aos mesmos,
grandes transtornos. São estas as ra-
zões que me levam a apresentar a
presente proposição”, afirmou o ve-
reador. Após  a votação de ambos os
projetos, vários vereadores aprovei-
taram o momento de justificativa de
voto para felicitar os vereadores Val-
dir da Banda e Tião da Van pela inici-
ativa dos projetos.

Requerimento dos vereadores,
com parecer

da comissão de Legislação,
Justiça e Redação Final:

Vereador Altamir Moises de
Carvalho

Requerimento Nº 18.048 – Ve-
reador Altamir Moises de Carva-
lho – Destinatário: Secretaria Muni-
cipal de Obras e Serviços Públicos –
Santos Dumont 29 de Julho de 2021.
O vereador Altamir Moises de Car-
valho, no Uso de suas atribuições re-
gimentais, solicita a aprovação do
Plenário Municipal o seguinte Re-
querimento.

Que a Secretaria Municipal de
Obras e Serviços Públicos possa fi-
nalizar o serviço de instalação de pos-
tes e luminárias nas perobas de Cima,
bem como a instalação de mais um
poste com luminária na Ponte que dá
acesso a Igreja de São Pedro da mes-
ma localidade. Confiante na boa aco-
lhida apresento protesto de conside-
ração e apreço.

Atenciosamente - Altamir Moi-
ses de Carvalho - Vereador

Requerimento Nº 18.049 – Ve-
reador Altamir Moises de Carva-
lho – Destinatário: Secretaria Muni-
cipal de Obras e Serviços Públicos –
Santos Dumont 29 de Julho de 2021.
O vereador Altamir Moises de Car-
valho, no Uso de suas atribuições re-
gimentais, solicita a aprovação do
Plenário Municipal o seguinte Re-
querimento.

Que a Secretaria Municipal de
Obras e Serviços Públicos possa pro-
videnciar instalação das luminárias na
comunidade de são João Batista (João
Calixto).

Confiante na boa acolhida apre-
sento protesto de consideração e apre-
ço.

Atenciosamente - Altamir Moi-
ses de Carvalho - Vereador

Vereador Conrado Luciano
Baptista

Requerimento Nº 13.084 –
Assunto: Solicitação de resolução de
problemas de infraestrutura, pavi-
mentação e manutenção. Vereador
Conrado Luciano Baptista –
conradovereador@gmail.com –
Destinatário: Ilustríssima Senhora
Elisa Aparecida Evangelista dos San-
tos chefe da Divisão de Material e
Patrimônio do Municipio de Santos
Dumont. Endereço: Avenida Presi-
dente Getúlio Vargas, Nº 157, Cen-
tro, Santos Dumont/MG, CEP
36.240-075. Telefone nº 3251-4207

Santos Dumont 12 de Julho de
2021.

Venho, no uso de minhas atri-
buições regimentais, legais e consti-
tucionais, mui respeitosamente, com
cordiais saudações, à presença da ilus-
tríssima senhora, em conformidade
com o artigo 139 do Regimento In-
terno desta Casa Legislativa, apre-
sentar o seguinte requerimento, que
será apreciado pelo Poder Legislati-
vo Municipal: solicitar a resolução
do problema de infraestrutura, pavi-
mentação e manutenção. No bairro
São Sebastião, o acesso entre a Tra-
vessa José Hilário da Silva e a Tra-
vessa Tamoios (Rua do Sapé) locali-
zado embaixo da Ponte Branca apre-
senta um afundamento, sendo neces-
sários reparos e manutenção, inclu-
sive para evitar acidentes e entupi-
mento do córrego que passa logo abai-
xo. Há urgência neste caso, pois a ris-
co do trecho ceder, colocando em ris-
co as casas ao redor. O aceso também
oferece perigo de acidentes àqueles
que transitam por ele, como aconte-
ceu recentemente a uma idosa que
pisou em falso em um buraco. Devi-
do à queda, ela veio a falecer. Na Rua
Geraldo Coutinho de Souza, locali-
zada no Centro de Santos Dumont,
há muito mato. Ao transitar, os veí-
culos patinam, expondo moradores e
motoristas a risco de acidentes. A
Prefeitura precisa fazer um trabalho
de reparação na rua. A Rua Projeta-
da, no Bairro Ponte Preta, necessita
de reparos urgentes. Não há calça-
mento, o que faz com que a rua seja
escorregadia durante o período das
chuvas, oferecendo riscos de graves
acidentes. Durante o período da seca,
há muita poeira no logradouro, pro-
vocando problemas respiratórios nos
moradores. No bairro São Sebastião
da Barra, a Rua Agenor Saturnino de
Carvalho, também conhecida como
Rua da celeste Viplam, enfrenta há
anos diversos problemas de capta-
ção de água. Inclusive, venho apre-
sentando demandas dos moradores à
Prefeitura há algum tempo. Na reu-
nião realizada no dia 30 de junho des-
te ano, o Diretor da Secretaria de
Obras, Oscar Toledo, afirmou que foi
já feita a topografia dessa rua.

Por obséquio, solicito que pro-
vidências sejam tomadas pelo poder
público, para que estas solicitações
não se prolonguem por muito tem-
po, expondo a vida dos munícipes a
riscos. Sem mais para o momento,
coloco-me à disposição para esclare-
cer quaisquer dúvidas, podendo-me
reunir para discutir o assunto, e en-
cerro na certeza de ser atendido.

Termos que, atenciosamente,
solicito e despeço cordialmente.

Conrado Luciano Baptista - Ve-
reador do PT

Requerimento Nº 13.085 –
Assunto: Pedido de contratação de
perito ou de pagamento pontual de
serviços prestados de perito. Verea-
dor Conrado Luciano Baptista –
conradovereador@gmail.com –
Destinatário: Excelentíssimo Senhor
Luciano Gomes, Presidente da Câ-
mara Municipal de Santos Dumont.
Endereço: Rua Treze de Maio, Nº
365, 4º ao 6º andar, Centro, Santos
Dumont/MG, CEP 36.037-057. Te-
lefone nº 3251-9600.

Santos Dumont 12 de Julho de
2021.

Venho, no uso de minhas atri-
buições regimentais, legais e consti-
tucionais, mui respeitosamente, com
cordiais saudações, à presença da ilus-
tríssima senhora, em conformidade
com o artigo 139 do Regimento In-
terno desta Casa Legislativa, apre-
sentar o seguinte requerimento, que
será apreciado pelo Poder Legislati-
vo Municipal: solicitar a contrata-
ção de perito para me auxiliar em
demandas referentes ao meio am-
biente.

Venho por meio desta solicitar a
contratação de perito para me auxili-
ar em demandas referentes ao meio
ambiente. Peço que seja verificado
junto ao setor administrativo se é
possível realizar o pagamento de pe-

rito para auxiliar nas atividades na
Câmara Municipal. Caso seja possí-
vel realizar o pagamento pontual,
peço que me seja informado como
proceder.

Já fui auxiliado em atividades que
exigiram pericia técnica. Encaminhei
o mesmo pedido para o setopr admi-
nistrativo, porem não obtive respos-
ta.

Entendo ser necessário ser acom-
panhado em algumas demandas para
resolver problemas urgentes em san-
tos Dumont, principalmente os de
falta de água.

Sem mais para o momento, colo-
co-me à disposição para esclarecer
quaisquer dúvidas, podendo me reu-
nir para discutir o assunto, e encer-
rou na certeza de ser atendido.

Termos em que, atenciosamen-
te, solicito e despeço cordialmente

Conrado Luciano Baptista - Ve-
reador do PT

Requerimento Nº 13.086 –
Assunto: Solicitação de aquisição de
geradores de energia elétrica para con-
servação de vacinas. Vereador Con-
rado Luciano Baptista –
conradovereador@gmail.com –
Destinatário: Excelentíssima Senho-
ra Rosângela Aparecida Garcia, Di-
retora da Secretaria Municipal de Saú-
de de Santos Dumont. Endereço: Rua
Quinze de Fevereiro, Nº 1.840, Bair-
ro São Sebastião, Santos Dumont/
MG, CEP 36.246.024. Telefone nº
3251-3358.

Santos Dumont 12 de Julho de
2021.

Venho, no uso de minhas atri-
buições regimentais, legais e consti-
tucionais, mui respeitosamente, com
cordiais saudações, à presença da ilus-
tríssima senhora, em conformidade
com o artigo 139 do Regimento In-
terno desta Casa Legislativa, apre-
sentar o seguinte requerimento, que
será apreciado pelo Poder Legislati-
vo Municipal: solicitar aquisição
de geradores de energia elétrica
para conservação de vacinas. Vive-
mos o pior momento de pandemia do
Coronavírus no Município de San-
tos Dumont. O processo de imuni-
zação da população segue intensamen-
te, sendo a vacina a esperança mun-
dial de sobre vivência. Devido à pro-
ximidade com o período chuvoso (no-
vembro, dezembro e janeiro) o risco
de interrupção do fornecimento da
energia elétrica para alimentação das
câmaras de conservação de vacinas
(refrigeradores) é preocupante, pos-
to que lotes inteiros podem ser per-
didos por alterações na temperatura.
Além disso, acidentes e qualquer ou-
tro imprevisto podem causar insta-
bilidade na rede elétrica, gerando os-
cilações na temperatura de refrigera-
ção que podem deteriorar o imuni-
zante.

Com toda certeza, afirmo que a
vacinação se estenderá até o inicio do
próximo ano. A Secretaria Munici-
pal de Saúde do Município de Mon-
tes Claros (MG) adquiriu um gera-
dor de energia elétrica de 40 KVA, no
valor de R$ 45.000,00 (quarenta e
cinco mil reais). O Município de
Macapá (AP) optou por utilizar ge-
radores de energia elétrica tipo uni-
dade de força terrestre com potência
de 19 KVA, no valor de R$
178.125,35 (cento e setenta oito mil,
cento e vinte e cinco e trinta e cinco
centavos). Já o vizinho Município de
Juiz de Fora adotou o uso de micro
geradores de emergência, que já pos-
suíam e estava sem uso. Sem mais
para o momento, coloco-me a dispo-
sição para esclarecer quaisquer dúvi-
das, podendo me reunir para discutir
o assunto, e encerro na certeza de ser
atendido.

Termos em que, atenciosamen-
te, solicito e despeço cordialmente.

Conrado Luciano Baptista - Ve-
reador do PT

Requerimento Nº 13.092 –
Assunto: Solicitação de reunião com
a Presidente do Sind-Ute/MG. Ve-
reador Conrado Luciano Baptista
– conradovereador@gmail.com –

Destinatário: Excelentíssimo Senhor
Luciano Gomes, Presidente da Câ-
mara Municipal de Santos Dumont.
Endereço: Rua Treze de Maio, Nº
365, 4º ao 6º andar, Centro, Santos
Dumont/MG, CEP 36.037-057. Te-
lefone nº 3251-9600.

Santos Dumont 18 de Julho de
2021.

Venho, no uso de minhas atri-
buições regimentais, legais e consti-
tucionais, mui respeitosamente, com
cordiais saudações, à presença da ilus-
tríssima senhora, em conformidade
com o artigo 139 do Regimento In-
terno desta Casa Legislativa, apre-
sentar o seguinte requerimento, que
será apreciado pelo Poder Legislati-
vo Municipal: solicitar reunião
com a Presidente do Sind-Ute/
MG.

A Presidente do Sindicato Úni-
co dos Trabalhadores em Educação
de Minas Gerais (Sind-Ute/MG),
Victoria Mello, visitará o Município
no próximo mês para conversarmos
sobre o Projeto de Lei Substitutivo
de minha autoria sobre a municipali-
zação dos anos iniciais do ensino fun-
damental das escolas públicas de San-
tos Dumont/MG previsto no Progra-
ma Mãos Dadas. Filiada ao Central
Única dos Trabalhadores (CUT), o
Sind-Ute/MG foi criado em 1990, a
partir da junção de vários outros sin-
dicatos dos trabalhadores em educa-
ção de Minas Gerais. Embasado em
um passado de muitas lutas, o Sind-
Ute/MG atua em defesa dos direitos
dos trabalhadores da educação, como
melhores condições de vida e traba-
lho, pagamento do piso salarial e
maiores investimentos na educação.
O Projeto de Lei Substitutivo de mi-
nha autoria sobre a Municipalização
do Ensino de Santos Dumont dispõe
sobre a obrigatoriedade de realização
de cosuta pública previa junta a co-
munidade escolar e ao Poder Legisla-
tivo Municipal, além da realização de
audiência pública para fins da muni-
cipalização da gestão dos anos inici-
ais do ensino fundamental das Esco-
las Estaduais de Santos Dumont, e
dá outras providências. Transforma-
do em Lei Municipal, garantirá deba-
te amplo e democrático, além de má-
xima publicidade sobre o assunto, a
fim de que todos os interessados pos-
sam expressar publicamente sua opi-
nião.

Segundo o Governo de Minas
Gerais, o Programa Mãos Dadas pre-
tende criar uma parceria com a Rede
de Ensino Municipal para distribui-
ção de recursos, revitalização de es-
colas e transferência de funções edu-
cacionais do governo estadual para o
governo municipal. Em 2019, o Esta-
do tentou acabar com o ensino fun-
damental 1 da Escola Estadual Enge-
nheiro Henrique Dumont, e demons-
trou interesse em fechar a Escola Es-
tadual Governador Bias Fortes. Em-
bora o artigo 211 de nossa Constitui-
ção assegure a prioridade de investi-
mentos estaduais para o ensino mé-
dio, não diz que o Estado pode aban-
donar o ensino fundamental, sobre-
tudo durante a pandemia. Ressalto
que o Governo de Minas não está
cumprindo com os investimentos de
25% do orçamento em Educação,
descumprindo a Constituição Fede-
ral. Considero que o resultado posi-
tivo do Índice do Desenvolvimento
da Educação Básica (IDEB) foi posi-
tivo em Minas Gerais, acredita-se que
o direcionar todos os esforços para o
ensino médio, transferindo para os
municípios a responsabilidade exclu-
siva do ensino fundamental, princi-
palmente dos anos iniciais. Embora a
municipalização do ensino seja per-
mitida pela Constituição de 1988 e
pela Lei de Diretrizes e Bases para
Educação Nacional (LDB), entendo
que neste momento de pandemia, esta
medida não deve ser implementada,
posto que os municípios estão en-
frentando severa crise econômica e a
prioridade precisa ser o enfrentamento
à pandemia do Coronavírus. Solicito
que seja viabilizado uma reunião ex-
traordinária com a Presidente do
Sind-Ute/MG, Victoria Mello, para

falar sobre o Projeto de Lei Substitu-
tivo sobre a Municipalização do En-
sino no Município, no próximo dia
09/08, às 15 horas, no Plenário da
Câmara Municipal. Caso não seja
possível, solicito que outra data seja
agendada. Sem mais para o momen-
to, coloco-me à disposição para es-
clarecer quaisquer dúvidas, podendo
me reunir para discutir o assunto, e
encerrou na certeza de ser atendido.

Termos em que, atenciosamen-
te, solicito e despeço cordialmente.

Conrado Luciano Baptista - Ve-
reador do PT

Vereador José Abud
Requerimento Nº 17.020 – Ve-

reador José Abud Neto – Destina-
tário: Secretaria Municipal de Obras
– Santos Dumont 29 de Julho de
2021.

O vereador José Abud, no uso
de suas atribuições constitucionais,
legais e regimentais, e coforme o arti-
go 136 e seguintes do Regimento In-
terno da Câmara Municipal de San-
tos Dumont, vem apresentar este re-
querimento, que foi apreciado Plená-
rio desta Casa. Limpeza nos bueiros
na Rua José Victor Cerqueira no Bair-
ro Quarto Depósito. Justificativa: A
limpeza se faz necessária para evitar
alagamentos e diminuir o mau cheiro.
Provavelmente exitem redes de esgo-
to domésticos ligados na rede de cap-
tação de águas pluviais.

Atenciosamente - José Abud
Neto - Vereador

Requerimento Nº 17.021 – Ve-
reador José Abud Neto – Destina-
tário: Secretaria Municipal de Obras
– Santos Dumont 29 de Julho de
2021.

O vereador José Abud, no uso
de suas atribuições constitucionais,
legais e regimentais, e coforme o arti-
go 136 e seguintes do Regimento In-
terno da Câmara Municipal de San-
tos Dumont, vem apresentar este re-
querimento, que foi apreciado Plená-
rio desta Casa. Melhorias no casca-
lhamento da Rua Geraldo Magela Si-
queira no ponto da virada do ônibus.
Justificativa: Melhorar a acessibili-
dade.

Atenciosamente - José Abud
Neto - Vereador

Vereador Tiãozinho do For-
moso

Requerimento Nº 20.036 – Ve-
reador Sebastião Ramos de Almei-
da Neto – Destinatário: Secretaria
Municipal de Agricultura e Abaste-
cimento – Santos Dumont 02 de
Agosto de 2021.

O vereador Sebastião Ramos de
Almeida Neto, no Uso de suas atri-
buições regimentais, consoante Arti-
go 136 do Regimento Interno, solici-
ta a aprovação do Plenário Munici-
pal o seguinte Requerimento.

Que o Executivo Municipal, em
caráter de Urgência, por meio de sua
Secretaria competente, possa pres-
tar informações sobre a implantação
do Programa Mais Genética em San-
tos Dumont, pelo qual nossa cidade
foi beneficiada em 24 de fevereiro
deste ano e o seu andamento. Por
conseguinte, solicito que sejam pres-
tadas informações como quais os re-
quisitos necessários para realizar o
cadastramento no referido programa
e como é feito este cadastramento,
quantos produtores serão beneficia-
dos com a distribuição dos equipa-
mentos recebidos pelo Município em
doação e como foi feita a divulgação
do Programa Mais Genética em San-
tos Dumont e da distribuição do ma-
terial genético recebido. Justifica-se
o pedido, tendo em vista que, os equi-
pamento recebidos para serem utili-
zados no Programa Mais Genética em
Santos Dumont em muito auxiliarão
nossos produtores pecuaristas, pois
com o melhoramento do gado Giro-
lando, estes alcançarão uma maior
produtividade com qualidade, e, con-
sequentemente, aumento da renda de
nossos produtores. Sem mais, subs-
crevo-me.

Sebastião Ramos de Almeida
Neto - Vereador
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Aceitamos encomendas de Balas nos sabores de
Chocolate, Morango, Coco, Amendoim e temos também

a Bala Gelada

Poema

Quem
Semeia a violência
Cultua a morte
Para gerar insensibilidade

Tenta
De tudo fazer
Para que o normal
Seja o absolutamente
Anormal

Trabalha
Para que através
Da banalização da violência
Fiquemos todos imobiliza-
dos

Como
Se toda forma de
Agressão à natureza
À pessoa humana

Seja
Destruindo
as florestas

As reservas
As nascentes
O habitat de todos
Nós

Não
Fosse um suicídio
da nossa
Própria espécie

E
Matando pela fome
Pelo desemprego
Pela exploração desumana
Pelo desrespeito às opções
De cada ser
Pelo desrespeito à vida
Pela negação da ciência

Não
Fosse um enterro de
Cada um de nós
E de todos nós
Na cova da brutalidade

Não
Não é normal
Não podemos ficar Indiferentes
À morte de todos e de cada um
À morte da natureza

Só
Existe democracia
Quando é para todos
Quando é para promover a vida
De todos e de todas
Quando a liberdade
A igualdade e a fraternidade
São o pão de cada um de nós

Quando
A compaixão
É a alegria da conquista
De uma mesma mesa
Onde caibam todos
E cada um de nós

Indiferença
Nunca
Imobilizados
Jamais

A
Folha cai no riacho
Sabendo que chegará
Ao mar

Roberto Carvalho

   JP Notícias
Domingo, dia 01 de agosto, foi um

dia muito especial!!
O querido Antoninho, filho do nosso

colunista, o papai Antonio Leonardo e
da mamãe Griselda, fez 10 anos!!

São duas mãos cheias de muitas fe-
licidades, alegrias e saúde...

O seu aniversário de 10 anos foi co-
memorado em alto estilo no Restauran-
te Niko de rodízio de comida japonesa...

Parabéns, Antoninho!!
Que o Papai do Céu o proteja e

abençoe em nome de Nosso Senhor
Jesus Cristo...

Aniversário dos 10 aninhos do Antoninho

Vejo em muitos rela-
cionamentos, seja entre casais, amigos, colegas de
trabalho, uma situação onde sempre um precisa
forçar mais pra coisa acontecer. Vejo muitas pesso-
as namorando sozinhas, sendo amigas sozinhas,
fazendo questão de uma boa relação sozinhas, para
mim isso é no mínimo falta de respeito e no maximo
deslealdade. Ninguém é obrigado a nada, ninguém
é obrigado ser, ninguém é obrigado a se doar, deixe
bem clara suas intenções, seja honesto com o ou-
tro, vejo muitas relações que só existem mas nãose
cumpre por simples desleixo de uma das partes.
Ninguém está sempre ocupado demais, quem nos
quer bem faz questão, as vezes é preciso um pouco
de malícia para compreender o outro, entender que

Preste atenção na
atenção que as pessoas

te dão
a consideração que temos não é a mesma que rece-
bemos, isso se torna um problema quando você se
doa sozinho, se desgasta, e não recebe o mínimo
em troca. Presta atenção na atenção que as pesso-
as te dão, existe uma frase muito usada no meu
vocabulário que sempre repito para os meus ami-
gos "A gente precisa do mínimo de egoísmo para
ser feliz.", e de fato certo egoísmo nos salva de
passarmos por momentos desnecessários. Perce-
ba se você está fazendo questão sozinho, se a rela-
ção não flui em conjunto, se ausente, se polpe, se
resguarde.

Coluna por Marina Candido
Acadêmica de jornalismo

Contato: marinamcandido692@gmail.com

Com extremo pesar comunicamos o falecimento
de Antônio Joaquim Bernardo, aos 72 anos, ocorrido
no dia 01 de agosto.

Antônio estava internado no Hospital Ascomcer
em Juiz de Fora e lutava contra um câncer.
Personalidade ilustre, Antônio dedicou anos de sua
vida trabalhando na extinta Farmácia Central.
Paralelamente, seu coração batia forte pelo vermelho
e branco da G.R.E.S Unidos da Biquinha, escola de
samba que presidiu até o último dia de vida.

Seu corpo foi velado no necrotério Dr. José
Nogueira Costa e seu sepultamento no mesmo dia,
às 15 horas no cemitério local.

Nossos sinceros sentimentos aos familiares e
amigos, que Deus possa dar força e confortar os
corações neste momento tão difícil!

Adeus Antônio Joaquim
Convocação de Constituição do
Granjeamento Portal das Águas

Prezado Proprietário (a),
Fica pelo presente convocado o senhor Sandro Luiz Nogueira inscrito

no CPF sob o Nº 983.363.396-04, o senhor Marcio de Barros inscrito
no CPF sob o Nº 011.667.246-38 e todos os proprietários do granjeamento
Portal das Águas a comparecer no dia 28 de Agosto de 2021 as 14:00 em
chamada única na Av. Juscelino Kubitschek Nº5899 no Bairro Benfica,
na cidade de Juiz de Fora (MG), para tratar da constituição da associação
do granjeamento Portal das Águas, localizado na Fazenda Boa Vista no
distrito de Dores do Paraibuna, pertencente ao município de Santos
Dumont (MG).

Juiz de Fora 04/08/2021.
Proprietários do granjeamento Portal das Águas.
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